

Planspiel Börse: Zwei Gewinnerteams vom Gymnasium Odenkirchen

Unter den rund 98.000 Schülerinnen und Schülern, Studierenden, Auszubildenden und jungen Erwachsenen beim Planspiel Börse waren diesmal mehr als 300 Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus Mönchengladbach. Bei den Mönchengladbacher Schulen setzte sich das Team "Investieren statt kollabieren" vom Gymnasium Odenkirchen gegen die Konkurrenz durch. Der verdiente Preis dafür: 400 Euro - überreicht durch Ralf Grewe, Vorstandsmitglied der Sparkasse. Auf dem zweiten Platz landete die "Scorpion-Gang" vom Gymnasium Am Geroweiher vor dem Team "Kreis mit Ecken" vom Berufskolleg Rheydt-Mülfort.

Auch nachhaltige Geldanlagen stehen beim Planspiel Börse seit vielen Jahren hoch im Kurs. Investitionen in nachhaltig wirtschaftende Unternehmen werden in einem separaten Ranking bewertet und prämiert. In Mönchengladbach siegte in der Nachhaltigkeitswertung das Team "ChenMarv Holdings Inc" vom Gymnasium Odenkirchen.

Trotz hoher Inflationsraten und Lieferengpässen schlossen die Börsen mit Jahresgewinn im zweiten Pandemie-Börsenjahr ab. Anders als in den Vorjahren markierte das Ende des Jahres jedoch nicht gleichzeitig das Ende des Planspiels Börse. Der Spielzeitraum war von 10 auf 17 Wochen verlängert worden.

Sparkassenvorstand Ralf Grewe übergab bei der Siegerehrung in Sparkassenhauptstelle Bismarckplatz Geldpreise in Höhe von insgesamt 1.430 Euro an die glücklichen Gewinner und betonte: "Beim Planspiel Börse lernen die Teams auf spielerische Art, sich intensiv mit der Börse, wirtschaftlichen Zusammenhängen, aber auch den aktuellen politischen Ereignissen zu beschäftigen. Gerade die Förderung finanzieller Bildung bei jungen Menschen ist ein wichtiges Anliegen unserer Sparkasse, um Zukunft auch persönliche in Finanzentscheidungen fundiert treffen zu können."

Seit 39 Jahren vermitteln die Sparkassen Grundkenntnisse über die Funktionsweise der Börsen nach dem Prinzip "learning by doing". Es gewinnen die Teams, die durch den fiktiven Kauf und Verkauf von konventionellen oder nachhaltigen Aktien den größten Wertzuwachs in ihrem virtuellen Depot erzielen. Die nächste Spielrunde im Planspiel Börse steht auch schon fest – sie startet am 4. Oktober 2022.

